

## LA MANCHA - Manzanares

Barreda: "Instalaciones como ésta sirven para comprobar que el esfuerzo que estamos haciendo vale la pena"

### El vicepresidente regional inauguró la nueva piscina climatizada

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, señaló que instalaciones como la piscina climatizada inaugurada en Manzanares le llenan de orgullo y satisfacción, porque "sirven para comprobar que el esfuerzo que estamos haciendo en la región para mejorar nuestra calidad de vida vale la pena".

Barreda recordó la carencia absoluta de infraestructura deportiva que padecía la región antes de la creación de la Comunidad Autónoma e indicó que desde 1983 el Gobierno de Castilla-La Mancha lleva invertidos casi 288 millones de euros en la construcción de cerca de dos mil instalaciones deportivas, inversiones que permiten, como en el caso de Manzanares, hacer realidad un sueño que parecía imposible, nadar en invierno en La Mancha.

José María Barreda, que en la inauguración estuvo acompañado por el consejero de Educación y Cultura, José Valverde, y por el alcalde de Manzanares, Miguel Ángel Pozas, elogió al arquitecto que ha diseñado la piscina y a la empre-



sa constructora porque "es una de las mejores de España", aseguró, y anunció que el Gobierno de Castilla-La Mancha va a empezar muy pronto a construir en Manzanares una pista de atletismo.

La piscina cubierta de Manzanares dispone de dos vasos de natación y ocio de 25x12,5 y 12,5x5, además de un graderío con capacidad para 250 personas, una cafetería y zonas de administración. Todas las instalaciones son de última gene-

ración con equipos de producción de calor y generación eléctrica por gas.

La inversión en esta piscina asciende a 1.739.500 euros. Desde 1983, el Gobierno de regional ha construido diecinueve piscinas climatizadas y, según dispone, el Plan de Instalaciones Deportivas de Castilla-La Mancha (2001-2005) hay programadas instalaciones de este tipo en las poblaciones de más de 9.600 habitantes que las hayan demandado.

## LA MANCHA - Herencia

### El Ayuntamiento convoca un casting para Papá Noëles

En estos tiempos en los que proliferan los castings Herencia no iba a ser menos. El Área de Juventud del Ayuntamiento ha considerado ésta la mejor fórmula para conseguir, no un Papá Noel, sino seis personas dispuestas a realizar todas las labores que año tras año realiza este personaje en la localidad.

Seis Papás Noeles que se seleccionarán de entre todas las personas que opten al puesto por medio de este método tan de moda y para el que se contará con un actor experimentado que someterá a los aspirantes a una serie de pruebas propias del personaje como la buena colocación de la voz, los textos a interpretar y, por sobre todas las cosas, su expresión corporal.

Papá Noel está encargado en la Casa de Herencia de recibir en su buzón, sentado en un suntuoso sillón, todas las cartas donde los más pequeños depositan sus ilusiones, función esta

que han asumido diferentes personas en años pasados, pero sin hablar, sin decir apenas nada por el temor a ser delatados o simplemente por la incapacidad de interpretar al popular y entrañable personaje.

Con todas las cartas recibidas, y en colaboración con los padres, el mismo día de Navidad Papá Noel se desdobra en otras cinco personas para llevar los juguetes solicitados a casa de los niños, una tarea un tanto embarazosa por el hecho de que en ocasiones solía mostrarse mudo y estático.

La convocatoria hecha por el Área de Juventud lanza esta propuesta: "¿Piensas que estás preparado para presentarte al próximo casting? Si tienes más de 17 años, mides más de 1,60, te consideras divertido/a, te gustan los niños y... quieres ganarte unos euros para las próximas fiestas, eres la persona que estamos buscando."

### Un trofeo para premiar la labor solidaria

La Concejalía de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Herencia ha hecho pública la convocatoria para la elaboración de un trofeo que tenga como finalidad premiar la labor solidaria de las personas que con regularidad prestan sus servicios desinteresados en las diferentes actividades que se realizan desde el Área y que sería entregado con motivo del Día del Voluntariado que se celebra anualmente en la localidad.

Dicha convocatoria va dirigida a artistas que, individualmente o en equipo desarrollen su trabajo en el ámbito de la escultura dentro de la comunidad de Castilla La Mancha en donde deben tener su residencia habitual.

Los participantes deberán presentar sus proyectos mediante maquetas en material resistente (escayola, barro cocido, otros materiales o la obra terminada) acompañada de las descripciones necesarias para su compensación técnica o estética.

El tamaño de la escultura tendrá un mínimo de 10 cm. y un máximo de 25 cm. y con un máximo de 10 cm. en cualquiera de las otras dimensiones. Los proyectos, que deberán ser originales y no habrán sido presentados a otros concursos ni pu-



blicados en cualquier tipo de medios, podrán presentarse, bajo seudónimo y por el sistema de plica, hasta el próximo mes de febrero en la Secretaría del Ayuntamiento de Herencia (calle Convento, 2).

En el proceso de selección serán factores determinantes para la elección del proyecto ganador la adecuada interpretación de la finalidad a premiar y la calidad artística del proyecto y su presentación. El jurado calificador correrá a cargo de la comisión "Herencia Solidaria" mas dos especialistas licenciados en Bellas Artes pudiendo declarar el premio desierto y haciendo público su fallo dentro de la semana posterior a la finalización del plazo de presentación.

"Un lugar para producir ideas y aportar soluciones a los problemas de los ciudadanos"

### El PSOE inauguró su nueva Casa del Pueblo

El Partido Socialista vivió el pasado día 30 una intensa jornada en Manzanares. Los socialistas manzanareños hicieron realidad su viejo anhelo de disponer de una sede en propiedad.

Más de un centenar de militantes y simpatizantes del PSOE, entre quienes se encontraban cargos del partido de las poblaciones de la comarca así como el senador Hilario Caballero y la diputada nacional Clementina Díez de Baldeón, asistieron a la inauguración de la nueva Casa del Pueblo del PSOE de Manzanares, adquirida en propiedad por la Agrupación Socialista de esta localidad en la calle Toledo, número 34.

Los secretarios generales del partido en Castilla-La Mancha, en la provincia de Ciudad Real y en Manzanares -José María Barreda, Nemesio de Lara y Miguel Ángel Pozas, respectivamente- fueron los encargados de inaugurar este espacio que mantiene el espíritu de las antiguas Casas del Pueblo



como foco de debate ideológico y de propuestas para solucionar los problemas de los ciudadanos.

Miguel Ángel Pozas mostró la ilusión de todos los socialistas de Manzanares al disponer, "por fin", de una Casa del Pueblo propia. En un momento tan importante para el PSOE local también tuvo palabras de recuerdo para los viejos

militantes que, como el desaparecido Paco Nieto, aportaron al partido su esfuerzo y sus ideas de progreso. El secretario general del PSOE en Manzanares dijo que las Casas del Pueblo siguen teniendo sentido, no ya como único espacio o ateneo para la cultura y el pensamiento, sino como lugar de debate para todos los vecinos.